

Jueves, 08 de Mayo de 2025
Día Mundial de la Cruz Roja

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

¡FRUSTRAMOS LA SUSTRACCIÓN ILEGAL DE COMBUSTIBLE EN TUNGURAHUA! 🇪🇨

El #BloqueDeSeguridad, a través de operaciones ejecutadas por las @ffaaecuador, intervino en los sectores de Huachi Grande y Montalvo, en #Ambato, donde se detectaron perforaciones clandestinas en el Poliducto Nacional. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡CERCA DE 10 TONELADAS DE DROGA INCAUTADAS EN MENOS DE 10 DÍAS! 🇪🇨

→ El #BloqueDeSeguridad golpea con fuerza al narcotráfico: cerca de 10 toneladas de droga incautadas, evitando que cerca de 100 millones de dosis lleguen a las calles.

1A 250 millas náuticas de Salinas | 48 bultos de droga.

2A 174 millas náuticas de San Cristóbal | 71 bultos de droga. [Ver más](#)



Ministerio de Defensa Nacional del Ecuador

¡2 PRESUNTOS DELINCUENTES APREHENDIDOS CON ARMAS Y MUNICIONES!

En el sector El Progreso, provincia del #Guayas, el #BloqueDeSeguridad aprehendió a dos ciudadanos en posesión de armamento y equipos de comunicación.

RESULTADOS: 🇪🇨

✓ Subametralladoras con gran cantidad de munición.

✓ Un cargador para subametralladora. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡EN MENOS DE 10 DÍAS, EL BLOQUE DE SEGURIDAD HA INCAUTADO CERCA DE 8.6 TONELADAS DE DROGA! 🇪🇨
90 millones de dosis fuera de las calles.

→ El Gobierno Nacional mantiene su lucha firme contra el narcotráfico, por ello el #BloqueDeSeguridad, intensifica sus estrategias para cerrarle el paso a los criminales que intentan quitarle la tranquilidad a los ecuatorianos. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡NUEVO GRAN GOLPE AL NARCOTRÁFICO EN EL ORO! 🇪🇨

El #BloqueDeSeguridad decomisa 1.132 bloques de sustancias ilícitas en El Guabo. Gracias a labores de inteligencia efectivos de la @armada_ecuador y @PoliciaEcuador, localizaron y decomisaron 1.132 bloques de sustancias ilícitas que estaban enterrados en una playa del cantón El Guabo, presuntamente perteneciente al Grupo Armado Organizado "Los Lobos". Durante el operativo también se incautaron armas, municiones y se aprehendió a dos ciudadanos vinculados a estas actividades delictivas. [Ver más](#)

Jueves, 08 de Mayo de 2025
Día Mundial de la Cruz Roja

Seguridad y Defensa



Bloque de Seguridad incautó bloques de droga en El Oro. El Telégrafo

Una operación militar ejecutada por el Bloque de Seguridad, permitió el decomiso de 1.132 bloques de droga en el sector de La Puntilla de Bajo Alto, cantón El Guabo, provincia de El Oro. La intervención se realizó tras labores de inteligencia que alertaron sobre la presencia de caletas con droga enterradas en la zona costera. Con el apoyo de una unidad canina antinarcóticos, los efectivos localizaron los paquetes enterrados en la arena y los extrajeron. [Ver más](#)



@EjercitoECU

Golpe a la minería ilegal en San Lorenzo

#Esmeraldas | Soldados del Ejército Ecuatoriano llevaron a cabo una operación militar para desarticular actividades de minería ilegal en el sector de Carondelet, cantón San Lorenzo; en el lugar se logró el desmantelamiento de un campamento improvisado con capacidad para 12 personas, además de la inhabilitación de una retroexcavadora, así también la destrucción y decomiso de material vinculado a esta actividad, entre los que se cuenta. [Ver más](#)



Fuerzas Armadas del Ecuador

#Pedernales | El #BloqueDeSeguridad a través de Fuerzas Armadas del Ecuador ejecutaron varios allanamientos en la parroquia #Cojimíes, que permitieron la aprehensión de un menor de edad y el decomiso de armas de fuego, sustancias sujetas a fiscalización, dinero en efectivo y combustible almacenado ilegalmente.

Estas acciones forman parte de las operaciones de Fuerzas Armadas destinadas a neutralizar a los grupos armados organizados y fortalecer la seguridad interna del país. [Ver más](#)



@EjercitoECU

Ejercito frena actividades de minería ilegal en Selva Alegre - Esmeraldas

#Esmeraldas | El Ejército Ecuatoriano ejecutó una operación militar en el sector Selva Alegre, cantón Eloy Alfaro, en la cual, se inhabilitó una retroexcavadora Caterpillar, cinco clasificadoras tipo Z y una draga, que eran utilizadas en actividades de minería ilegal. Este tipo de operaciones afecta de manera directa a las economías ilegales de diferentes organizaciones delictivas. [Ver más](#)



@EjercitoECU

Soldados ecuatorianos colaboran en embarque de donación humanitaria

En misión oficial en los Estados Unidos, el personal del Ejército Ecuatoriano colaboró en el embarque de una donación humanitaria enviada por la HAPCOA – Faith and Blue, con el apoyo de la Agencia Estatal de Envejecimiento de Maryland. El embarque incluyó sillas de ruedas, camas hospitalarias, andadores y otros equipos médicos destinados a beneficiar a las comunidades. [Ver más](#)

Jueves, 08 de Mayo de 2025
Día Mundial de la Cruz Roja



@EIDatoX

¡EL BLOQUE DE SEGURIDAD CONTINÚA DANDO UN DURO GOLPE A LOS NARCOTRAFICANTES!

El Bloque de Seguridad propinó un nuevo golpe al narcotráfico. La noche del lunes arribaron al muelle de la base naval de San Cristóbal tres personas detenidas, junto con 31 bultos de presunta droga, con un peso aproximado de 1.6 toneladas, y 28 bidones de combustible, resultado de una operación de control y vigilancia en aguas de la zona insular. Esta acción se da como parte de la ofensiva contra el crimen organizado y es una ampliación de la información difundida el día anterior. [Ver más](#)



@EIDatoX

¡EL BLOQUE DE SEGURIDAD DA UN FUERTE GOLPE AL TRÁFICO ILEGAL DE COMBUSTIBLE EN SUCUMBÍOS!

El Bloque de Seguridad realizó operativos en el cantón Shushufindi, provincia de Sucumbíos, con el objetivo de controlar el tráfico ilegal de combustibles. Durante la intervención, se decomisaron aproximadamente 4.500 galones de gasolina y se detuvo un camión tipo tanquero. Las autoridades destacaron que este tipo de acciones debilita a las estructuras delictivas que dependen del abastecimiento de combustible.

[Ver más](#)



@armada_ecuador

#Guayaquil || Las @FFAAECUADOR ec a través de la @armadaecuador realizaron una capacitación sobre la fiebre amarilla, con la finalidad de mitigar y tomar medidas preventivas frente a esta alerta epidemiológica. La charla se dictó en el auditorio del Hospital Naval de Guayaquil, en cumplimiento a las recomendaciones del @Salud_Ec.

[Ver más](#)



Condena a la Hermandad Musulmana: ¿Gesto político de Daniel Noboa o medida de seguridad nacional? Primicias

Entre el 30 de abril y el 3 de mayo de 2025, el presidente Daniel Noboa realizó una visita oficial a Emiratos Árabes. Sobre el final de su gira en el país de Medio Oriente, desde Abu Dabi, el mandatario ecuatoriano firmó el Decreto Ejecutivo No. 620 sobre el grupo denominado Muslim Brotherhood. En el artículo único del decreto ejecutivo, Noboa rechazó y condenó "la influencia del grupo denominado Muslim Brotherhood, en su vinculación con actos terroristas o ataques que puedan cometer en el territorio ecuatoriano". [Ver más](#)



España aprueba la extradición del jefe de Los Tiguerones, pero Ecuador debe cumplir condiciones. Primicias

Un tribunal español acordó extraditar a Ecuador a William Alcívar, alias 'Comandante Willy', cabecilla de la banda narco Los Tiguerones. Pero la condicionó a que se garantice su integridad en las cárceles ecuatorianas, que escaparían del "control efectivo" de las autoridades. La Audiencia Nacional, la alta instancia en Madrid que juzga los casos más graves, declaró "procedente la extradición" a Ecuador de 'Comandante Willy', detenido en octubre en Cataluña, donde residía desde hacía años con documentación falsa, según la policía. [Ver más](#)

Jueves, 08 de Mayo de 2025
Día Mundial de la Cruz Roja



Familiares de presos de cárcel La Roca piden reanudación de visitas. Expreso

Los familiares de los presos de La Roca, la cárcel de máxima seguridad de Ecuador, realizaron este miércoles 7 de mayo de 2025 un plantón frente al centro penitenciario para exigir al Gobierno que reanude las visitas. Aseguraron que no han podido ver a sus familiares desde hace varios meses. Los familiares de los presos de La Roca, la cárcel de máxima seguridad de Ecuador, realizaron este miércoles 7 de mayo de 2025 un plantón frente al centro penitenciario para exigir al Gobierno que reanude las visitas. [Ver más](#)

Coyuntura



Daniel Noboa se reunió con el presidente de la Cámara de los Comunes de Reino Unido. La Hora

La agenda de actividades del presidente Daniel Noboa continúa en Reino Unido, penúltimo país que visita antes de trasladarse a Francia. Su gira internacional termina el 9 de mayo. “La democracia y la legislación a favor de la ciudadanía son pilares fundamentales para el desarrollo de las naciones”, destacó la Presidencia de Ecuador este 7 de mayo de 2025 respecto a las actividades oficiales del mandatario Daniel Noboa. [Ver más](#)



Cortes de luz en Ecuador este 8 de mayo: aquí los horarios y sectores afectados. Expreso

Este jueves 8 de mayo de 2025, la Corporación Nacional de Electricidad (CNEL EP) ejecutará trabajos programados de mantenimiento eléctrico en las provincias de Manabí y Guayas, como parte de su plan de fortalecimiento de redes y mejora del suministro energético. Las labores se desarrollarán de manera simultánea en dos subestaciones estratégicas: Manta 3 (en Manta) y Dos Cerritos (en Guayas), lo que generará interrupciones temporales [Ver más](#)



Tosferina en adultos: ¿Qué tan grave puede ser la enfermedad y por qué causa preocupación en Ecuador? Primicias

La tosferina, también conocida como pertussis, ha generado preocupación en Ecuador tras un alarmante aumento de casos. Según datos del Ministerio de Salud Pública (MSP), hasta mayo de 2025 se han reportado 380 casos a escala nacional, más del doble de los 141 registrados en todo 2024. [Ver más](#)



Daniel Noboa arribó a Francia, el último país en su gira internacional. Ecuavisa

Después de cumplir agenda en Londres, Reino Unido, el presidente Daniel Noboa arribó a París para culminar su gira internacional, así llegando a su séptimo país en dos semanas. Desde la Secretaría de Comunicación de la Presidencia señalaron que el objetivo del mandatario en Francia es posicionar a Ecuador como un destino ideal para inversiones. [Ver más](#)

Jueves, 08 de Mayo de 2025
Día Mundial de la Cruz Roja



Conaie: regionales convocadas para planificar el Congreso Nacional. La Hora

La próxima semana se desarrollará una asamblea donde se definirá la fecha para el Congreso de la Conaie, evento en el que se reemplazará a la dirigencia del Consejo de Gobierno actual. ¿Para cuándo es la convocatoria? La Confederación de Pueblos de la Nacionalidad Kichwa del Ecuador (Ecuadorunari) y la Confederación de Nacionalidades y Pueblos Indígenas de la Costa Ecuatoriana (Conaice) confirmaron detalles de la convocatoria. [Ver más](#)



Nueva Asamblea: PSC 'volará bajito', mientras borra todo vestigio que lo relacione con el correísmo. Primicias

El Partido Social Cristiano (PSC) aún tantea la influencia que podría tener en una probable mayoría legislativa con el movimiento oficialista en la nueva Asamblea Nacional. La importancia que tendrán los cuatro votos de la lista 6 dependerá, por ahora, de factores externos, en especial de la postura política que asuma Pachakutik. Los legisladores del movimiento indígena negaron hoy la existencia de un acuerdo formal. [Ver más](#)

Opinión



La Constituyente puede ser una oportunidad para mejorar el manejo y la planificación de nuestro territorio. John Dunn. Primicias.

Sabíamos que, sin importar quién ganara, se nos venía una constituyente. La Constitución vigente ha durado mucho más tiempo de lo que muchos hubieran pronosticado. Quizás eso se deba a lo más cuestionable de su naturaleza: es hiperpresidencialista. Fue concebida más para lograr imposiciones que para alcanzar acuerdos o coaliciones. Un gran documento para cuando se gobierna; un pésimo regulador para cuando se está en la oposición. Irónicamente, esto lo han padecido sus redactores, desde que dejaron el poder. [Ver más](#)



La izquierda como caricatura. Sofía Cordero. La Hora

En Ecuador no solo carecemos de una izquierda viable, sino de una izquierda verdaderamente democrática. Una izquierda que crea en la libertad, en la pluralidad, en los contrapesos del poder. La que tenemos, ni siquiera ha logrado actualizar su lenguaje, sus ideas, o su lectura del país. Lejos de interpretar el presente con inteligencia, los pocos voceros que aún se autodenominan de izquierda arrastran viejos dogmas. [Ver más](#)



¿Será un cónclave de dos días?, ¿de tres?. Gonzalo Ortiz. Primicias

Hoy, 7 de mayo de 2025, se inició el cónclave que elegirá al nuevo sumo pontífice de la Iglesia católica —el 267° en 2.000 años— y, dependiendo de a qué hora esté leyendo usted estas líneas, es probable que ya se haya votado una vez. Quien avisa no traiciona: en este artículo no me voy a hacer eco de los rumores, ataques y mentiras que se han dicho en las redes sociales sobre los cardenales que se consideran “papables”. [Ver más](#)



Jueves, 08 de Mayo de 2025
Día Mundial de la Cruz Roja



Constituyente o no Constituyente. Rosalía Arteaga Serrano. La Hora.

Organizar una Asamblea Constituyente no es nada sencillo, implicaría tres consultas populares: la que ordena que se convoque a una Asamblea, la de la elección en la que se elige a quienes redacten esa nueva Constitución y finalmente una tercera en la que se debe aprobar o rechazar el texto fruto de las discusiones y de los acuerdos a los que se llegue en la mencionada Asamblea Constituyente. Y si bien muchos sentimos que la Constitución vigente en el país. [Ver más](#)



El éxito se alcanza con dignidad. Rodrigo Contero Peñafiel. La Hora.

Algunas personas, cuando alcanzan sus objetivos, se enfrentan a la soledad del éxito. No saben trabajar en equipo, critican a sus compañeros, subalternos o superiores, y terminan aislándose, consumidos por la angustia. Cuando el bienestar personal se antepone al de la colectividad, el fracaso es inminente. Muchos se obsesionan con el reconocimiento, los aplausos y los homenajes forzados, sin comprender que el éxito se mide en la calidad de nuestras relaciones y la tranquilidad en la que vivimos. [Ver más](#)

Radio y Televisión



TC Televisión El Oro decomisan droga en el Guabo. Mención FF.AA. **7-mayo-2025**



TC Televisión Santa Elena llegada de buques de guerra. Mención Armada del Ecuador - **7-mayo-2025**